

Barcelona Austausch 2015

Montag, 20.04.2015

Wir trafen uns mit den anderen Austauschschülern wie immer um 8 Uhr vor der Schule. Danach wurden wir von unseren Austauschschülern in verschiedene Klassen gebracht. Wir sollten für eine Stunde am Unterricht teilnehmen. Im Unterricht haben die Schüler uns wie am Computer ein Buch gelesen, woraus jeder Einzelne Passagen laut vorlesen musste. Das war sehr lustig.

Danach sind wir in die Schulaula gegangen, wo wir in 2er-Gruppen aufgeteilt wurden; je ein Spanier mit einem Deutschen. Jede Gruppe bekam ein Kapitel aus dem Buch zugeteilt. Jeweils ein Satz, welchen wir dann vortragen mussten, sollte den Inhalt des Kapitels wiedergeben.

Nach der Schulstunde trafen wir die anderen Deutschen in der Cafeteria wieder. Per Metro und Bus erreichten wir den Mont Juic. Denn auf dem Berg befindet sich ein Schloss, von wo aus man ganz Barcelona sehen konnte! Das war toll! Eine Frau führte uns auf dem Gelände und im Schloss herum, allerdings auf Deutsch, und wir erfuhren Vieles über die Geschichte.

Nach dem Besuch des Schlosses fuhren wir wieder zur Schule zurück, um uns mit unseren Austauschpartnern zu treffen. Mit unseren Partnern gingen wir entweder nach Hause, um dort zu essen, oder in die Stadt.

Am Nachmittag trafen wir uns alle an der Sagrada Familia, einer Kirche, die noch im Bau ist, wieder. Die deutschen Schüler und Lehrer hatten eine Führung, die wirklich interessant war. Die Kirche selbst ist wunderschön und wir waren froh, dass wir die Chance nutzen konnten.

Nach dem eindrucksvollen Besuch trafen wir unsere Partner wieder. Ein paar von uns bummelten noch in der Stadt, aber die Meisten gingen nach Hause, um sich auf das Abschiedsessen vorzubereiten.

Das Abschiedsessen war sehr schön und es gab leckere spanische Spezialitäten. Es war ein sehr lustiger Abend und ein gelungener Abschied !

Von Gloria Lamik und Leonie Wieland